
02.05.2018 - 15:09 Uhr

Personalia bei ARTE

Strasbourg (ots) -

Anne Durupt, Generaldirektorin von ARTE France sowie Vizepräsidentin des Vorstands von ARTE GEIE, teilte heute mit, aus familiären Gründen ihre Funktionen zum Ende des Jahres niederlegen zu wollen.

Frau Durupt (64) hatte am 1. Januar 2016 nach dem ARTE-Turnusprinzip zwischen Franzosen und Deutschen die Nachfolge von Dr. Gottfried Langenstein als Vizepräsidentin von ARTE GEIE in Straßburg für eine fünfjährige Amtsperiode angetreten. Gleichzeitig wurde sie vom Aufsichtsrat von ARTE France in ihrer Funktion als Generaldirektorin von ARTE France für fünf Jahre wiedergewählt.

Über ihre Nachfolge bei ARTE GEIE wird zu gegebener Zeit entschieden werden.

Kontakt:

Claude-Anne Savin / claude.savin@arte.tv / Tel: +33 3 88 14 24 98 /
@ARTEPresse

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100056872/100815103> abgerufen werden.